
Protokoll Fachschaftsitzung am 30.11.2021 
 
Protokollantin:   Johanna Häffner 
Beginn:   19:10 Uhr 
Ende:    19:46 Uhr 
 
 
Zu Beginn kontrollierte Leon den 2G Nachweis aller Anwesenden. 
 
Tagesordnungspunkte: 

1. Jour Fix 
2. SKQM 
3. Sonstiges 

 
Jour Fix: 

• Frau Zikeli stellte das Zentrum für Ökolandbau vor und erläuterte, dass diese 
erweitert werden soll 

• Masterreform 

• Themen für den nächsten Jour Fix: 
o Professoren sollten Frist für die Vergabe von Note für jegliche Leistungen 

erhalten, damit man nicht ewig auf Noten warten muss 
▪ Lana schlug vor, dass es eine einheitliche Begrenzung geben soll 
▪ Vorschlag für die Zeitspanne der Benotung: 6-8 Wochen 
▪ Martin erwähnte, dass schließlich die weitere Planung des Studiums 

und Belegung der Modulen von den Noten abhängt 
o Yasmina sagte, dass das Thema Biometrie und Herr Hartung angesprochen 

wird 
SKQM: 

• Hauke stellte das Senatskommission für Qualitätsmanagement  

• Leute die sich einbringen wollen, können der WhatsApp Gruppe beitreten  
Sonstiges: 

1. Inga sprach Weihnachtssingen an 

• Vorschlag, dass man das nächsten Dienstag bespricht, da am 02.12.21 
nochmal neue Verordnungen beschlossen werden, zwecks Corona 

2. Lana kritisierte, dass Protokolle oft zu spät oder gar nicht kommen 

• Simon meinte, dass es auch teilweise seine Schuld ist, da er mit der Aufgabe 
des Email Verteilers zu viel zu tun hat 

▪ Simon möchte für das nächste Semester Unterstützung, bis Ende des 
Wintersemesters 2021/2022 hilft im Luisa 

3. Hauke erwähnte nochmals das am Mittwoch 01.12.21 StuPa Sitzung ist 

• Diese findet ab jetzt wieder online statt und jeder der möchte kann sich dazu 
schalten 

• Falls jemand Kritik an der Digitalisierung hat, sollte man sich an Martin 
wenden 

4. Yasmina erzählte, dass die Uni einen Adventskalender auf Instagram macht und wir 
dafür etwas einschicken sollen  



• Inga meinte wir können bis nächste Woche warten, bis wir uns entschieden 
haben wie wir das Weihnachtssingen machen und dann gegebenenfalls die 
Videos zusammen erstellen 

5. Inga sagte, dass nächstes Jahr wieder der Dies academicus stattfindet 

• Ohne Einschränkung, am 1. Und 2. Juli 

• Man muss sich bis März anmelden, wenn man als Gruppe mitmachen möchte 

• Ideensammlung:  
▪ Kuhbingo 
▪ Ggf. 2 Stände, damit man nicht nur mi dem Kuhbingo außerhalb steht 
▪ Kann man auch als Tag der offenen Tür der Uni bezeichnen 
▪ Vorschlag von Niklas: Ggf. Agrarmeile mit der DLG und anderen 

zusammen 
▪ Hauke: Dieses Mal gibt es keine Standgebühren, deswegen kann man 

zwei machen  
▪ Stimmungsbild: alle dafür, dass wir zwei Stände machen, Kuhbingo 

und eine zentriert bei den anderen Ständen 
6. Yasmina. Am 17.12.21 ist Fachschaft Weihnachtsfeier in TMS, 16.12.21 internes Rage 

Cage Turnier im Aquarium 

• Beide Veranstaltungen 2G+ 
 


